



ENVIRONNEMENT

Inspection pour la bactérie PSA, spécifique du kiwi

La bactérie PSA, spécifique au Kiwi, peut être détectée tant dans les espaces communaux que chez les particuliers. Les inspections ont déjà commencées sur la Presqu'île de Guérande.

Publié le 04 août 2020

Cette maladie fait l'objet d'une réglementation spécifique sur tout le territoire national du fait de sa forte nuisibilité sur les végétaux sensibles. C'est pour cela que la société POLLENIZ est susceptible de passer à votre domicile dans les prochains jours pour procéder à une vérification dans votre jardin. En cas de détection ou suspicion de cette maladie, il convient d'en prévenir sans délais le Service Régional de l'Alimentation au 02 41 72 32 32.

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter les documents suivants : [courrier](#) & [PSA](#).



Ville de
Guérande

HOTEL DE VILLE

7 place du marché au
Bois
44350 Guérande
Tél : 02 40 15 60 40

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h
13h30 > 17h30
Mar : 14h30 > 17h30
Sam : 9h > 12h